

第1学期が無事に終了しました

本日、1学期を無事に終えることができました。今学期は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、長期間にわたる臨時休校があり、中体連やコンクールなどが中止となるなど、3年生にとっては、「最後の」と名の付く行事がなくなってしまい、とても残念な思いを持ちながら過ごしました。また、学校での「新しい生活様式」も意識して、3密を避けながら様々な活動に取り組んできました。

今後も、新型コロナウイルスの感染拡大防止に取り組みながら、学校生活を過ごしていくようになりますが、2学期は、最大の生徒会行事である、桃花祭が行われます。また、自分の進路希望の実現に向けて、学習面もより一層の充実を図っていかなければなりません。2学期は、中学校生活のよき思い出を作りながら、自分の将来の夢へ向かって、着実に進んでいくことを期待しています。

<第1学期終業式での3年生の生徒発表 代表 1組 八巻勇心さん>

私の一学期の反省は、三つあります。

一つ目は、時間にルーズになっていたことです。新型コロナウイルス感染症予防による休校期間があり、家にいた時間が長かった影響で、学校が再開してからの登校が遅くなってしまったり、テスト前の昼休みの学習時間に遅れたりすることが多くありました。

二つ目は、学級副委員長として、クラスをまとめきれなかったことです。クラスの中での話し合いで、全体がしっかりと話し合えていなかったり、授業前に三分前着席の呼び掛けをしても、それが伝わっていなかったりしたことがありました。そのため、一学期は、クラス全体がまとまるために、自分が何かできたということを感じることが少なかったです。

三つ目は、テストに向けての勉強の仕方です。三年生になってから、実力テストが加わり、7月には定期テスト、実力テストが続きましたが、どうしてもテストに対するやる気が出なくて、十分な勉強時間がとれませんでした。その結果、テストの点数があまりよくありませんでした。

以上の三つの点を踏まえて、二学期からは、時間の使い方に対してもっと厳しく考え、より効率的で意味のある勉強ができるよう努力し、高校入試に向けて頑張っていきたいと思います。また、学級副委員長として、自覚を持った行動を心掛けていきたいと思います。

部活動については、大会がなくなったり、活動時間が短くなったりするなど、とても残念でした。そして、活動時間が短くなかったことは、1・2年生、特に1年生と一緒に練習する時間が短くなってしまったということで、3年生として教えられることはあまりありませんでした。少ない活動時間の中では、技術面などを教えることはできませんでしたが、一緒に活動している時間は、とても楽しかったです。今後の大会などで、後輩たちが、僕たちが果たすことのできなかつた良い結果を残してくれると、とてもうれしいです。

2学期は、進路に向けて一人ひとりはもちろんのこと、学級でもみんなで頑張っていかなければなりません。また、桃花祭という、学校生活の中での一大イベントもあります。毎日の生活で、クラスの仲間との絆を深めながら、それぞれの進路に向けて、お互いに励まし合いながら、頑張っていきたいと思います。



8月19日(水) 第2学期始業式の日の日程

8:00~	8:15	朝の短学活
8:20~	8:35	第2学期始業式
8:50~	9:00	清掃
9:10~10:10		学年集会、学級活動
10:25~11:10		水曜日の3校時の授業
11:20~12:05		水曜日の4校時の授業
12:05~12:35		給食
12:35~13:20		昼休み
13:30~13:40		帰りの短学活
14:00		完全下校

<持ち物>

- 上履き 通知票 課題すべて
- 夏休みの計画と反省 読書用の本
- 水曜日の3・4校時の授業で必要なもの
- 自分ログ 運動着（半袖・ハーフパンツ）
- 体験入学の記録（参加した人）
- ※制服のネームを忘れないように

<第2学期第1週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
8/19(水)	読書	始業	清掃等	水3	水4			始業式 水3・4の授業 部活動なし一斉下校（完全下校14:00）
8/20(木)	テス勉	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
8/21(金)	テス勉	金1	金2	金3	金4	金5		

※ 翌週24日(月)には、第2回実力テストがあります。

期末テスト・実力テストを終えて その2

<p>・問題を最後まで読んでいなかったり、計算ミスが多くありました。1学期中に、このテストの復習をして、完璧にします。夏休みには、塾にも行きながら、国語の文章読解、数学の応用、英語のリスニング、長文、理科・社会の暗記力アップをしなければならないと思いました。(鈴木疏正)</p> <p>・実力テストは、自己採点ではなかなかでしたが、期末テストではケアレスミスも多く、順位もあまりよくなかったので、次回のテストは、家庭学習でもケアレスミスをなくす勉強をするようにしたいと思います。(高野莉歩)</p> <p>・今回の実力テスト、期末テストの点数があまり良いものではなかったので、これからはテストに出た問題の間違えたものを中心に、復習を行いたいと思います。(對馬鷹一郎)</p> <p>・今回のテストでは、教科ごとのバランスがあまりよくなかったので、次回のテストでは、苦手教科や今回点数の低かった教科を多めに学習していきたいです。実力テストは、英語の長文での時間の使い方をもっとしっかり考えて、問題を確実に解いていけるようにしていきたいです。(長澤珠妃)</p> <p>・今回、実力テストの社会がかなり低かったので、夏休み中に復習しておきたいです。そのためにも、夏休み前に1学期の復習をして、夏休み中に集中できるようにしたいです。(西山晶仁)</p> <p>・1・2年の内容は忘れている部分が多くだったので、復習をしっかり行い、社会、理科を中心で頑張ろうと思います。(芳賀啓佑)</p> <p>・今回は、今まで最悪の順位でした。今後は勉強に専念することを誓いたいと思います。そして、次の実力テストに備えて、今から勉強しようと思います。(幕田麻)</p> <p>・今回は、いつもより勉強量が少なく、教科ごとの勉強も偏りがあったので、あまり良い点数とはいえないませんでした。なので、期末テストと実力テストを、夏休みを利用して復習し、苦手なところがなくなるように頑張ります。(松浦実来)</p> <p>・2つの大きなテストを終えて、安心したように思いましたが、まだあと6回の実力テストがあるということを忘れてはいけません。夏休み中の勉強にも力を入れて、しっかりと努力し、良い点数をとれるようにしたいです。(皆川優奈)</p> <p>・期末に向けて、今まで以上に勉強を頑張りましたが、順位は前よりも下がってまい、つい「はあ?」と言ってしまいました。実力テストも、国語だけがよく、他は全然ダメでした。このままではいけないので、今後ちゃんとバランスの取れた勉強をしたいと思います。(宗方茉莉唯)</p> <p>・今回の2つのテストを終えて、やっぱり理科ができるないことが分かりました。それを踏まえて、夏休み前に、特にわからなかったところや、他の教科の復習すべきところを見つけて、夏休み中にしっかりやり直そうと思いました。(八巻勇心)</p> <p>・期末テストは、全体的に思っていたより良かったのですが、国語がもっとできたのではないかと思いました。実力テストは、国語以外前回より下回っていました。期末テストの間違ったところの復習と、実力テストの1・2年の復習を、これから頑張っていきたいと思います。</p> <p>(八巻愛香)</p> <p>・2年の終わりの実力テストより少し上がったのは良かったのですが、高校に行くためにはまだまだ点数を上げなければならないので、頑張りたいと思います。夏休みに、勉強をものすごく頑張り、点数を伸ばしたいです。1学期中に勉強を殖やして、2学期に備えたいと思います。</p> <p>(山下和空)</p> <p>・テスト勉強する前に、YouTubeやゲームをしていたので、それが原因かなと思いました。次からは、テスト期間はゲームなどをしないように心掛けたいと思いました。(吉田優汰)</p>	<p>・今回のテストを終えて、反省点をいくつか見つけました。そのうちの1つは、期末テストだけに力を入れ、実力テストの勉強をしていなかったということです。この先、毎月のようにテストがあるので、1学期中にこれまで以上勉強することに慣れたいと思います。夏休みには、1・2年の内容を復習し、応用問題などを簡単に解けるようにしたいと思います。(黒田耀)</p> <p>・期末テストでは、結構良い成績を残すことができましたが、実力テストでは、苦手教科の点数が響いたので、これから点数の低かった教科の勉強をしつつ、他の教科にも力を入れ、この夏休みをしっかり使い、次のテストに向けて勉強していきたいと思います。(小島大輝)</p> <p>・今回期末テストの数学と社会では、良い点数が取れませんでした。数学ではケアレスミスが多く、点数を落としてしまいました。社会は勉強不足でした。実力テストでは、英語と理科がダメでした。夏休み中は、1・2年の復習となるべく早く終わらせ、3年生の予習・復習をしていきたいと思います。(紺野竜雅)</p> <p>・2つのテストで、あまり良い点数が取れませんでした。それで、これからは今までよりも集中して勉強し、次のテストでは目標点数よりも高い点数をとれるようにしたいと思います。(佐藤優歌)</p> <p>・期末テスト後に、初めて塾に通い始め、受験の大変さを知られました。すぐ後に新教研を受けると、あまりの難しさに期末テストがかわいく思えました。新教研の反省を生かして実力テストに臨んだところ、過去最高得点をとることができ、うれしかったです。もっと頑張りたいと思いました。(宍戸美結)</p> <p>・期末テストは結構できましたが、実力テストが全くできなかったので、次の実力テストでは良い点を取りたいです。夏休みには、今までの苦手な部分を復習し、テストで出た時につまずかずに解けるようにしたいです。(篠木卓李)</p> <p>・期末テストでは、中間テストがなかった分範囲が広くなり、苦手教科に時間をかけることができませんでした。実力テストでは、1・2年の範囲で忘れているところもあり、復習が大変でした。今後は苦手教科をもっと伸ばせるようにしたいです。(白坂拓弥)</p> <p>・塾が始まり、テスト勉強とうまく両立できなくて、少し点数が下がってしまいました。ミスが多かったです。1学期にやるべきことは、1学期中に習ったことを完璧にすることです。夏休みは、1・2年の復習をして、集中して勉強します。</p> <p>(田中樹香)</p> <p>・今回のテストでは、両方とも勉強が不十分で、思い通りの結果にはなりませんでした。夏休みは、前年度の復習をメインに学習に取り組みたいと思っているので、1学期中に3年生の学習を定着させたいです。(長澤颶太)</p> <p>・今回のテストは、両方とも勉強が不十分だったので、次のテストはしっかり勉強して臨みたいと思います。残りの1学期をしっかり過ごし、夏休みは受験に向けて、勉強量を増やしたいと思います。</p> <p>(西戸凌空)</p> <p>・全体的に点数が低かったので、もっと点数を上げていきたいです。特に、苦手な教科を、1・2年生の基本的なことからやっていきたいです。</p> <p>(芳賀偉矩麿)</p> <p>・テスト前は、いつもより1週間早く、空いている時間を使いながらたくさん勉強しました。しかし、1週間に集中力が切れて、寝たりスマホをいじったりしたので、そこを改善していきたいです。実力テストは、前回よりも上がったので、次回も苦手を克服して点数を上げていきたいです。</p> <p>(福士結花)</p> <p>・テスト前にたくさんの休みがあったにもかかわらず、勉強がはかどりませんでした。遠くに感じていた進路が、急に近くなったような気がします。そこで、1学期中に今回のテストの間違ったところを見直し、夏休みは事前に計画を立て、効率よく勉強できるようにして、自分の希望の進路に少しでも近づけるようにしたいです。</p> <p>(舟山志穂)</p>	<p>・2つのテストでは、復習したところは書くことができましたが、うっかり忘れて全く解くことができなかつた部分があったので、次はちゃんと覚えるまで復習したいと思います。(佐藤楓)</p> <p>・2つのテストを終えて、今回できなかつたところを、次のテストまでにできるように、夏休みは頑張りたいと思います。(佐藤鷹仁)</p> <p>・今回のテストでは、苦手教科の点数を上げるという目標を持ち、勉強に取り組んでいましたが、復習が足りず、思うような点数は取れませんでした。苦手教科の勉強時間を多くした分、得意教科の時間が短くなり、得意教科の点数を維持するという、もう1つの目標を達成できませんでした。1学期中にテストで間違えたところを復習し、夏休みには苦手な問題を少しでもできるようにすることと、解けた問題を忘れないようにすることを頑張りたいです。(鈴木もえ)</p> <p>・今回のテストで感じたことは、英語、理科での実力不足です。2年の問題や、1年の基礎的な部分ができていなかつたので、夏休みに頑張りたいと思います。(清野翔太)</p> <p>・実力テストは、思ったよりもできましたが、目標点数にはまだ届きませんでした。とくに、理科が低かったため、対策をとりたいと思います。受験生として、有意義な夏休みにしたいと思います。(瀬戸穂香)</p> <p>・中間テストがなかった分、期末テストが重要なテストでした。たくさん勉強し、満足のいく点数をとることができました。しかし、実力テストでは、期末が終わってすぐということもあり、あまり良い結果ではありませんでした。夏休み中は、1・2年の復習を完璧にしたいです。(高野葵)</p> <p>・期末テストでは、前回のテストと同じぐらいの点数で、少し残念でした。実力テストも、応用的な問題が解けなくて悔しい思いをしました。なので、夏休みにしっかり勉強して頑張りたいと思います。(高橋円花)</p> <p>・2つのテストともによくなかったので、もっと頑張りたいと思います。(新田知也)</p> <p>・期末テストは、2週間前から計画的に勉強し、苦手教科で良い点数をとることができました。しかし、実力テストでは、あまり勉強できず、苦手教科でひどい点数をとってしまいました。そこで、今やっている部分を1学期中に完璧にし、夏休みで1・2年の復習をしたいと思います。</p> <p>(引地俊輔)</p> <p>・今回の点数は、良い点数が全く取れず、課題が多く見つかりました。そこで、1学期中に1・2年生の復習をしっかり行い、夏休みは苦手なところを多く勉強できるようにしたいです。</p> <p>(前田愛咲弘)</p> <p>・今回の2つのテストを受けて、新たに自分のすべきことが分かりました。それは、基本を定着させることです。そのため、最初からわからない応用問題に手を付けるのではなく、コツコツ基本問題を解いて、確実にしたいです。文章読解などもしっかりやっていきたいです。(松崎朱夏)</p> <p>・2つの大きなテストを終えての反省は、勉強の詰めが甘かった、ということです。勉強していればできていたかもしれない問題も、分からずに点数を落としましたので、自分を甘やかさずに勉強したいと思います。(八城利羽)</p> <p>・テストを終えて、もう少し真剣に取り組まなければいけないと思いました。全体的には理解はしていますが、細かい部分で間違ってしまったので、深く勉強したいと思います。(吉田峻)</p> <p>・テストの反省点は、勉強時間が少なく、テスト範囲が終わらなかったことです。次からはもっと前から勉強し、良い点数をとれるように頑張りたいです。</p> <p>(吉田雄希)</p>
---	---	---

文字が細かくて見づらくなり、すみません。